色鮮やかなキーホルダー

〔3月25日〕

真駒内児童会館で、七宝焼キーホルダー作りが行われ、20人の小学生が参加しました。 工夫しながら絵付けしていた子供たちは、 「完成したら何に付けようかな」とお友達と 楽しそうに話していました。



▲キーホルダーきれいに焼けたかな?

音楽を通して交流しました

[3月26日]

常盤児童会館を会場に、「スプリングコンサートようこそときわへ」と題するハンドベルとブラスバンドのコンサートが行われました。児童会館の小学生と、常盤中学校の生徒の皆さんが楽しい楽曲を演奏しました。



▲一生懸命演奏しました







より身近に、より地域に密着

〔3月28日〕

南消防団員や地域の皆さんなど約130人が 参加し、南消防署藤野出張所の開所式が行わ れました。法被姿の藤野・簾舞少年消防クラブ 員がもちつきを行い、式典に花を添えました。



▲防火の願いを込めて、よいしょ!よいしょ!

春よコイ、早くコイ

[4月11日~5月8日]

今年も色鮮やかなこいのぼりが、湯煙たなびく定山渓温泉街の大空を気持ち良さそうに泳ぎました。約440匹の大群が、街に彩りを添え、多くの人の目を楽しませました。



▲こいのぼりの大群、迫力あるな